

Anuncios, reclamos, esquelas mortuorias, comunicados y avisos á precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

5 CENTIMOS

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre  
País... 6 pesetas  
Extranjero y Ultramar... 40

El pago de la suscripción es adelantado

Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

AÑO IV.—NÚM. 1280

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Domingo 4 de Octubre de 1896

## EL NOTICIERO SEVILLANO

## EDICIÓN DE LA MAÑANA

### Noticias locales

Con mucha animación terminó ayer la feria de San Pedro de la que han concurrido bastantes vecinos de los pueblos inmediatos, en particular de la Aljaba y Valencia. De Sevilla fueron también muchas personas.

Durante los tres días no ha habido que lamentar suceso alguno. A pesar de la aglomeración de gente y la Guardia civil solo tuvo que detener a un sujeto que había robado una cartera.

Los precios fueron relativamente buenos excepto ayer á última hora que sufrieron la natural rebaja por el deseo de vender que tenían los que antes no lo hicieron.

Según datos suministrados por el alcalde don José Velazquez, las principales transacciones se hicieron sobre ganado de cerda que se ha vendido á 37 y 38 reales arroba. El número de gaitas expedidas ha sido de 230.

La nota cómica del mercado se dió ayer tarde, y fué la venta de un borrico por arrobas. Con la mayor seriedad se hizo el trato, y el vendedor cobró 221 reales que importaban las 18 arrobas que pesó el animalito á 17 reales una.

Ha marchado á Madrid el director de El Tiempo, D. Guillermo Ruano.

El director de El Bazar, nuestro querido amigo Sr. Gironés, continúa en forma, y por esta causa, que deploramos, habrá de suspenderse la vista de la que se le sigue á él y al señor Rodríguez La Orden, por cuestiones relacionadas con las del cabildo Catedral.

## Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

### Del extranjero

#### Un cubano embustero.—El viaje del Czar

Paris 3, 5 t.  
De Londres dicen que el titulado capitán cubano, Juan Fernandez, se ha presentado en las relaciones de los principales diarios contando absurdos de la campaña.

Se declaró autor de la voladura de un tren y dice que quedó á consecuencia de la explosión.

También dicen de Londres que hoy es el último día que permanecerá el Czar en Balmoral con la familia real inglesa.

Su visita es meramente familiar. No ha celebrado entrevista alguna oficial con el jefe del gobierno marqués de Salisbury.

Las relaciones entre Rusia é Inglaterra sobre la cuestión de Oriente no han variado. La escuadra inglesa está formada en el canal para tributar honores á los soberanos rusos.

Componen dicha escuadra seis acorazados, cinco cruceros, dos cañoneros y doce torpederos.

Esta noche abandonarán los czares á Balmoral. Embarkarán en Portsmouth, donde se ha prohibido toda clase de manifestaciones oficiales.

Se les unían los yates rusos imperiales. A la mitad del canal encontraron una escuadra francesa compuesta de seis acorazados, seis cruceros, cuatro cañoneros y tres torpederos.

Escortará á la familia imperial rusa. Esta llegará mañana á Cherburgo.—Bigall.

### Misa

San Sebastian 3, 12 t.  
En la Iglesia de San Vicente se ha celebrado una misa cantada en sufragio de los frailes y soldados muertos en Cavite.

Asistió toda la familia real, el cuartel militar, altos empleados, el duque de Tetuan y las autoridades y corporaciones locales.

El acto revistió gran solemnidad. La misa fué sufragada por la reina.—Mena.

## LA INSURRECCION FILIPINA

## Carta de Manila

Barcelona 3, 6 30 t.  
El Noticiero Universal publica esta noche una larga é importante carta de Manila, traída por el Sr. Panay y dando detalles del comienzo de la insurrección.

### Las primeras noticias

El general Blanco supo las primeras noticias del movimiento que se tramaba por el parroco de la Iglesia del distrito de Fondo D. Mariano Gil.

Este tuvo á su vez las noticias por la madre superiora del Colegio Loran, regido por hermanas de la Caridad, quien por algunas palabras que oyó á dos sirvientes del citado colegio sospechó algo.

Apresuró á comunicar sus sospechas al mencionado parroco. Este, comprendiendo la importancia y trascendencia de lo que podía ocurrir, se apresuró á practicar investigaciones lo más ocultamente posible y, una vez confirmadas las sospechas, pasó al general Blanco y le dió cuenta del resultado de sus pesquisas.

### Registros y detenciones

El mismo general Blanco creyó era llegada la ocasión de obrar con energía y dió órdenes precisas que inmediatamente se trató de cumplir.

Al propio tiempo en otros puntos verificábanse registros y se recogían armas y banderas de los separatistas, y largas relaciones en que figuraban los nombres de los presuntos insurrectos.

Sumaban los comprometidos muchos miles. Los principales cabezallas eran mestizos y algunos españoles.

Muchos de ellos son personas de posición y arraigo, varios muy principales y todos conocidos.

Valiéndose de esas listas se hicieron muchas detenciones, la mayoría de ellas simultáneamente para evitar que los principales comprometidos huyeran.

Los presos fueron conducidos al castillo de Santiago y á los cuarteles de *Castilla* y *Atala*. Entre los detenidos se hallan dos canónigos, algún jefe y varios oficiales del ejército y la armada mestizos é hispano-filipinos.

**Precauciones**  
Dado este primer golpe que, sin duda alguna, debilitó muchísimo al movimiento insurreccional, se reorganizó las precauciones para evitar un golpe de mano sobre Manila.

Se reforzaron las guardias y se concentraron en dicha capital fuerzas de infantería de Marina y de la Guardia civil, procedentes de las provincias inmediatas.

**El día del grito**  
La fecha fijada para el movimiento insurreccional era la del 23 de Agosto.

Otros la fijaban para el 2 de Setiembre.

**El plan**  
Debían reunirse los insurrectos en las cercanías de San Mateo y en otros puntos inmediatos, distribuyéndose proporcionalmente para atacar los cuarteles y asaltar los palacios de Malacañan (donde reside el capitán general), del arzobispo y del segundo cabo.

También asaltarían los conventos y los hoteles donde se alojaban los peninsulares. Cuando eso hubieran conseguido debían secundarles los filibusteros de Luzón y Basayas.

Otras versiones llegan más allá aun y aseguran que el general Blanco debía ser asesinado, bien por medio del puñal ó del veneno.

Una vez realizado ese primer crimen los conjurados estarían dispuestos á lanzarse á la calle y lo harían al verificarse el entierro ó los funerales del general.

En esos momentos, aprovechándose de las favorables circunstancias, habrían pasado á cuchillo á los castillos, como nos llaman.

**Descórrese el velo**  
Esto que se relata era lo que sabían en los centros oficiales y lo que muchos contaban misteriosamente, no dándole todos el mayor crédito.

La prensa nada pudo decir hasta el 23 de Agosto, porque como allí se ejerce la previa censura, era imposible hablar de ello.

**Protesta**  
Dicho día el *Diario de Manila* publicó un cablegrama-protesta procedente de Madrid.

Además publicó dicho periódico un patriótico artículo excitando al pueblo á que verificase una manifestación de protesta contra el complot.

Al día siguiente se cerraron los establecimientos de las calles Escolta y adyacentes.

**Primer encuentro**  
El día 25, quince cuadrilleros, encontraron á una partida de 60 hombres con armas y les intimaron á entregarse.

Resistieron los rebeldes y entonces se les atacó, capturando á nueve de ellos. Se les sometió á juicio sumarísimo.

**Saqueo**  
En la noche del mismo día, 2.000 rebeldes, asaltaron los barrios bajos de Novaliches y Callocan, robando las tiendas de los chinos en las que había grandes riquezas.

Mataron á cuatro chinos é hicieron y aprisionaron á otros.

**Persecución**  
Fuerzas de la Guardia civil y cuadrilleros salieron inmediatamente en persecución de los rebeldes.

Estos se habían retirado á los montes próximos y allí se guarecieron, procurando sustraerse á la persecución.

Mandaba las fuerzas que salieron el coronel Pintos.

**Agitación en Manila**  
Entró tanto en Manila reñaba grandísima agitación y había mucha alarma.

En la calle de la Escolta, que es la principal de la población, se formaron grupos numerosos que comentaban lo ocurrido.

Circulaban muchas versiones equivocadas que aumentaban la alarma. La Guardia civil patrullaba. Comentábase mucho entre los grupos que el coronel Pintos dirigiera telegramas al general Blanco participándole, de una parte, que la insurrección se presentaba seria, y de otra, que había dispersado á los rebeldes.

El día 28 efectuáronse nuevas detenciones, entre ellas la del súbdito americano Curling, calificado como muy sospechoso.

**Sigue la persecución**  
El día 29 de Agosto salieron más tropas de Manila para reforzar la columna mandada por el coronel Pintos.

Recorren el Pasig varias cañoneras y remolcadores conduciendo fuerzas para impedir las comunicaciones entre los insurrectos.

**Intento fracasado**  
En la madrugada del 30 una partida numerosa se propuso en Kalisnasan apoderarse del polvorin de San Juan del Monte y penetrar en Manila por el distrito de Sampaloc.

Fuó rechazada por las fuerzas leales. En la refriega resultaron muertos un soldado y un practicante peninsulares.

**Nueva derrota**  
El mismo día atreviéronse á llegar los insurrectos hasta las inmediaciones del Hipódromo de Santa Mesa.

Fueron dispersados, haciéndoseles más de 100 muertos y muchos prisioneros.

En todos estos encuentros las tropas se sostienen con gran heroísmo.

**Estado de guerra**  
El general Blanco, que seguía atentamente el curso de los sucesos, comprendió la gravedad de las circunstancias en vista del cariz que tomaba la insurrección y declaró en estado de guerra las provincias de Manila, Balaban, Pampanga, Nueva Feija, Tarlac, Laguna, Cavite y Batangas.

Esto prueba que el movimiento insurreccional se había extendido rápidamente. La medida del general Blanco fué bien acogida por el elemento español.

**Mueren insurrectos**  
El regimiento peninsular de artillería encontró en el pueblo de Pasig cierta resistencia. Atacó á los rebeldes que la hacían y trabóse reñido combate.

Los insurrectos tuvieron 250 bajas. El general Echazue instaló un cuartel general en San Juan del Monte.

**Los jefes.—La bandera insurrecta.—Los uniformes.—El santo y seña.—Sellos filibusteros**

Témese que figuren al frente de la insurrección el ex-capitán Eligo, el ex-gobernador Camarero y el ex-teniente auditor Saravia.

Los dos primeros son peninsulares. El último es mestizo.

Los insurrectos llevan bandera. Esta es roja con un sol blanco en el centro.

Los uniformes son muy varios, porque cada uno de los insurrectos va por regla general, como puede.

Los que han podido uniformarse llevan pantalón colorado y camiseta blanca de algodón.

El santo y seña es «Bagay», palabra del tagalo, que traducida al castellano significa «Me pertenece».

Poseen los rebeldes unos sellos especiales que emplean para sus comunicaciones. Dichos sellos tienen extraños dibujos.

**Consejo de guerra.—Patriotismo.—1500 detenidos**  
Después de hecha la declaración del estado de guerra constituyóse consejo permanente para juzgar á los presos.

Lo presidia el Sr. Oliver. En la noche del 31 de Agosto los voluntarios españoles empezaron á patrullar por las calles de Manila para prevenir cualquier ataque.

Iban armados de fusiles Remington. El día 1.º de Setiembre se temió que los insurrectos atreviéranse á atacar los arrabales. Por esta causa reinó mucha intranquilidad en Manila.

El número de rebeldes aumentaba considerablemente. Los detenidos pasan de 1.500. Hay muchos mestizos y bastantes chinos.

**Al salir el «Panay»**  
El día de la salida de trasatlántico *Isla de Panay* se tenían graves noticias de Cavite.

Esto hizo crecer la intranquilidad hasta el punto de que se cerraron todos los establecimientos.

Las personas que tenían intereses que guardar apresurábase á ponerlos en sitio seguro y muchos han marchado á Hong Kong para estar á salvo de la ferocidad demostrada por los insurrectos.

La carta termina considerando como muy grave la situación. Créese no obstante, que con los refuerzos que se envían, el patriotismo de los peninsulares y la pericia del general Blanco, habrá de conseguirse sofocar la rebelión.—Coria.

**Secuestro periodístico**  
Valencia 3, 6-50 t.  
Cuando se tiraba el número del periódico *La Conciencia Libre*, correspondiente al día de hoy, se presentó en la imprenta el juzgado y se incautó de los ejemplares y de los moldes. Dicho periódico lo dirige doña Belén Sárraga de Ferrer, que está procesada y presa por un artículo que publicó.—Quico.

**Ofreimientos.—Lo de Pando**  
Madrid 3, 7 t.  
Los procuradores de los agustinos recoletos, franciscanos y dominicos han visitado al señor Canovas, ofreciéndoselo en nombre de dichas comunidades con motivo de la insurrección filipina.

El gobierno juzga sin importancia política el banquete que en honor del general Pando dió á sus amigos, y entre ellos algunos militares.

**A la jurisdicción civil.—Sin noticias oficiales**  
Madrid 3, 7-20 t.  
El Tribunal Supremo ha resuelto la competencia suscitada con motivo del proceso del director de *La Justicia* Sr. Vega, en favor de la jurisdicción civil.

No hay noticias oficiales de Cuba ni de Filipinas.

**Toros en Soria**  
Soria 3, 7-30.  
La corrida verificada esta tarde no ha pasado de regular.

El ganado resultó flojo. Mazzantini que aun estaba resentido de la herida que sufrió en la pierna, cumplió bien en la muerte de los toros que le cupieron en suerte.

Bonarillo, que vino en sustitución de Reverte, estuvo muy valiente y deseando agradar al público.

En la muerte de sus toros estuvo muy afortunado, mereciendo los aplausos que escuchó.—M.

**La ley del jurado.—El banquete á Pando**  
Madrid 3, 10 n.  
El fiscal del Tribunal Supremo prepara varias circulares examinadas á subsanar errores de interpretación de la ley del Jurado.

Dícese que el general Primo de Rivera llamará á los militares que asistieron al banquete presidido por el general Pando y en el que estuvo también el general Salgado para aconsejarles no den publicidad á distracciones íntimas.

**Misterio**  
Madrid 3, 10-20 n.  
Se comenta mucho un suceso de *La Correspondencia de España* accediendo un rumor que circula sobre actitudes y determinaciones de gravedad que tomaron varios elementos de un círculo muy céntrico de Madrid contra una importante personalidad.

**Pando**  
Madrid 3, 10-25 n.  
Parece que el general Pando podrá permitirse para exponer por escrito sus opiniones sobre Cuba.

También parece confirmarse que en una comunicación oficial que el general Pando dirigió al ministro de la Guerra estuvo bastante expresivo.

**Fuerzas á Filipinas**  
Madrid 3, 10 45 n.  
Además de los tres batallones que saldrán el martes para Filipinas parece se organizarán 5.000 hombres más que marcharán al primer aviso del general Blanco.

**Combinación de gobernadores.—Correo para Filipinas**  
Madrid 4, 2 25 madrugada (Urgente)  
Está acordada la combinación de gobernadores y en breve la firmará la reina.

El de Salamanca pasará á ocupar el gobierno civil de Murcia. El de éste va á Pamplona y el de dicha capital á la vacante de Salamanca.

Es probable que el vapor correo para Filipinas que debe zarpar el martes 6 aplazase su salida para el 7.

## EDICIÓN DE LA NOCHE

## Religiosos españoles



R. P. Patricio Panadero  
Procurador general de los Franciscanos en Roma.

En la visita de los periodistas españoles á la Ciudad Eterna, tuvieron los expedicionarios, entre otras gratas sorpresas, la de hallar un cicero amabilísimo, un intermediario influyente y un compañero entusiasta en la persona del ilustre religioso franciscano fray Patricio Panadero, procurador general de la orden cerca de la Santa Sede.

Su retrato nos excusa dar una idea de su fisonomía, simpática y expresiva. El padre Panadero es un hombre de ciencia, un escritor castizo, un poeta de corrección clásica. Tomó el hábito en 1858 en el convento de Pastrana. Hizo allí el noviciado, cursando Filosofía; pasó al convento de Consuegra á estudiar cánones, siendo nombrado profesor de aquella asignatura al terminar su carrera y antes de ser sacerdote. De 1873 á 1883 fué profesor de los colegios de la Puebla de Montalbán y Consuegra. De 1883 á 1888 enseñó derecho canónico en el colegio de Almagro, volviendo después al de Consuegra para encargarse de la cátedra de moral. En 1883, el entonces superior de la orden, hoy arzobispo de Santiago de Cuba, le designó para la procuraduría de la misma en Roma, cargo que viene desempeñando con notable acierto y exquisito tacto.

En 1891 la reina le nombró capellán de honor y predicador suyo; en 1895 la Santidad de León XIII le honró con el dignísimo título de consultor in curia de la Congregación de Obispos y de Regulares.

Durante su carrera de profesor, se dedicó constantemente al púlpito, habiendo predicado en muchos pueblos de las provincias de Toledo y Ciudad Real y en las capitales más importantes de España, mereciendo por sus campañas contra el protestantismo, los masones y librepensadores, que algunas veces acordaran nombrarle hijo adoptivo. Recordamos que hace un año estuvo en Barcelona, de paso para Madrid, pronunciando un sermón elocuentísimo que llamó la atención por la profundidad de sus razonamientos y la galanura de su forma. Invítoselo á quedar allí predicando una novena, y no pudo aceptar por las atenciones que le requerían en la corte.

Los periódicos *La Fé*, *La Cruz*, *El Eco Franciscano* y *la Revista Franciscana* publicaron diversos artículos y poesías, respaldando en ellos gran erudición, perfecto dominio de las cuestiones sociales é inspiración envidiable.

Por su carácter de Procurador general de los Franciscanos, es rector de la real Iglesia española de San Pedro in Montorio, y es algo más: es el mejor amigo de los españoles que residen en Roma ó á Roma visitan, habiendo podido comprobar esto los periodistas católicos que recientemente estuvieron en aquella capital.

El padre Panadero es quien casa á los pintores españoles y quien bautiza sus hijos, y quien pone fin á las rencillas ó disgustos que en nuestra colonia surgen, manteniéndole en perfecta armonía, considerándolo como una familia que en suelo extranjero debe ser modelo de virtudes públicas y privadas.

**Los estudiantes**  
El estudiante de nuestros días, con hongo y americana, es un tipo reverso del estudiante del año 30, una antítesis visible del clásico soplista del siglo XVII. Sin embargo, uno y otro son la juventud desinteresada que ha heredado de nuestros padres la tradición caballeresca y religiosa, el valor indomable y el amor á la patria.

El estudiante del año 30 vestía de sotana, manto de bayeta negra, media también negra de lana ó seda, zapato escotado y sombrero de tres picos. Por dentro, es decir, debajo de tres picos, solía haber un haquetón envuelto de bayeta, que le servía de rapé de refugio, por causa de los pantalones, mediante á que éstos no se habían de ver, aunque el *Acetero* (así llamaban al que estrenaba traje) se remangase la sotana para saltar un charco. Por fuera, el estudiante tenía el aspecto imitador rural y mitad de chislero ó manolo de los de Esquilache.

Parecía un abejorro sin alas; á tal punto, que en Salamanca, adonde acudían á millares, los llamaban gajos; *gajo*, *gajo*, les decían burlescamente, y por este motivo se amaban pelear, en las que los estudiantes ganaban siempre, porque eran más decididos y se inspiraban en el espíritu de cuerpo.

La campana de San Lucas llamaba á los estudiantes durante todo el mes de Octubre. Estos iban llegando de las provincias limítrofes, en recuas, de mulas, dirigidas por arrieros. Con el estudiante venía un baul, que contenía los libros y la ropa blanca, y en una alforja de mentera un poco de comida y varios embutidos, para que el muchacho tuviera durante algunos días caldo sustancioso.

El hospedaje costaba poco: de seis ó ocho reales diarios, por toda asistencia. Á diez reales llegaban solo los nobles y aristócratas, y de éstos había pocos, pues sabido es que en las Universidades predominaron siempre la democracia de los colegios y la mesocraía de los Rodanes sueltos. El trato que daban las patronas (y en Salamanca lo fueron todas las que tenían casa que ofrecer) consistía en sopa de ajo para el desayuno y un cocido á las doce, repleto de garbanzos y escaso de carne, y á la hora de la *quedar* un guisado de patatas bien *reducido*; eso sí, que las salmantinas se pintaban y se pintan solas para hacerlos desde que aprendieron el adobo con Quevedo, Cervantes, Calderón y otras celebridades tan *chiquititas* como éstas, que tuvieron el honor de asistir á la clase de fray Luis de León.

Entre nueve y diez de la noche se metían en cama. Esta se componía de un catre de tijera con colchón fementido y cobertor de Valencia. Por luz un velón de Marchena, de un solo mechero, y por estancia una alcoba, punto fundamental del mequiné cuarto, en que solo cabían una mesa de pino, un tapete clavado de hule, tres ó cuatro sillas de Vitoria y un brasero de cisco... con tufo.

Como se ve, trato y albergue eran una reducción de la Trapa, y sin embargo los estudiantes estaban siempre contentos. Unos aprendían á tocar la flauta, otros la guitarra. Los bedeles que hacían de noche la ronda de posadas, solían encontrar á los estudiantes dulcemente entretenidos en ensayar serenatas para festejar á las muchachas amantes. Si alguno más ducho se había escurrido de la cuenta por gusto de filosofar á la luz de las estrellas, el bedel no tomaba nota, porque recordaba que en los tiempos de Mari-Castaña también él fué joven y calavera.

Por ese año las clases empezaban en Octubre y concluían en Junio, como ahora; 13 reales costaba la matrícula, y una blocca la prueba de curso.

No había teatros, porque el rector de la Universidad los tenía prohibidos; tampoco había periódicos, ni balles de sociedad, ni máscaras en Aiyviento, ni apenas cafés.

Los estudiantes eran enamorados por el hecho de ser jóvenes; galanteadores, por su calidad de españoles; pendencieros, por ser meridionales, y espadachines, por ser estudiantes. Cada noche de serenata había sangre que lizpax en las calles y agujeros que tapar en los mantesos, pues por lo que á sotanas se refiere, eran muy pocos y muy cursis los que se las ponían, á pesar del rector, de los catedráticos y de los bandos.

Los estudiantes no permitieron jamás que se les confundiese con los curas, ni con los seminaristas, ni con los novicios, ni con los colegiales de patronato.

Al terminar el curso había confesión general, comunión obligatoria (también ahora entonces muchos el *yo pecador* y tratan de hacer que los profesores *comulguen* con ruedas de molino, y al que no presentaba la papelita se le reprochaba, aunque en el examen hubiera alcanzado la nota más alta. Eso era absurdo por la imposibilidad de cristianar en regla á cinco ó seis mil estudiantes contritos, pero mal preparadas.

Al llegar el mes de Junio las bolsas estaban fijas, los mantecados hechos girones, los sombreros sin picos de puro andar por los *pardos*, y las alforjas sin un mendrugo. Era preciso volver á la tierra. No había ferrocarriles ni diligencias y la rena de mulas no siempre aceptaba los viajeros á crédito, aunque fueran estudiantes conocidos.

Entonces surgió la estudiantina como una necesidad vital. Se reunieron los paisanos amigos, y atravesando una cubara en el triciclo y terciándose el manto lleno de remiendos, la emprendieron en grupo por los pueblos con la guitarra en la mano, cantando coplas alegres en latín y castellano en demanda de pan y cuartos para llegar a su casa.

ENRIQUE SEPÚLVEDA.

Noticias regionales

Ayer zarpó de Cádiz para la Habana el vapor trasatlántico Martín Saenz, de la casa Píñillos, conduciendo 86 pasajeros, de los cuales 21 han embarcado en Cádiz.

Entre estos figura el escritor militar ruso é ingeniero Mr. Ajonkooff, que va á hacer unos estudios sobre la campaña de Cuba.

Con el laudable objeto de ejercitar la caridad en Cuba, prestando sus servicios á domicilio y en los hospitales á los enfermos y heridos en campaña, embarcarán en Cádiz el 10 de los corrientes para la Habana varias religiosas de la Congregación de Siervas de María, entre ellas personas que pertenecen á familias muy distinguidas, y son: Sor María Alonso, Sor Bernardina Marín, Sor Mariana Ochoa, Sor Jerónima Garrir, Sor Consuelo Gil de San Esteban, Sor Dominica Olave, Sor Teodora Cano, Sor Beatriz Beorlegui, Sor Angélica Lasso, Sor Julia Trinidad, Sor Estefanía Marín, Sor Belen Sumbreyer y Sor Aurora de Arellano y San Telmo.

El cónsul de Italia requirió ayer el auxilio de la Guardia civil de Cádiz para que trajeran á tierra del vapor Britannia unos 24 polizontes descubiertos á bordo, que confundidos con los 355 emigrantes que conduce á bordo para Montevideo, trataban de hacer el viaje gratis.

A bordo fueron tres parejas de la Guardia civil y varios agentes de policía.

A las cinco y media bajaron á tierra conducidos por la ciudad fuerza 15 individuos, en su mayoría italianos, un alemán, un austriaco y un argentino, todos hombres jóvenes.

Según noticias quedan á bordo 11 más que no pudieron ser habidos, —Buques entrados en el puerto de Cádiz durante el día de ayer: Vapores españoles Martín Saenz, Torre del Oro, Juan Conningham, Joaquín Pielago y Serra; balandra francesa André, bergantín goleta inglés Iddesteig, laúd Virgen de la Cinto y rasca portuguesa Assumpcao.

Despachados: Vapores españoles Cabo San Antonio, Hespérides y Cádiz; vapor sueco Málaga, vapor español Torre del Oro y vapor danamarqués Barón Skjernblad.

Ayer llegó á Cádiz, y hoy se ha encargado de su destino, el nuevo jefe de policía de dicha provincia D. Luis Cano Lafont.

Las personas que al amanecer de ayer transitaban por el muelle y murallas de Cádiz vieron una enorme masa incandescente de intensa luz blanca que cruzó el espacio en dirección al Trocadero y Puerto Real, dejando tras de sí extensa estela de fuego.

La marcha del bólido era muy lenta y pudo ser apreciado por muchas personas.

La Guardia civil del puesto de Santa Bárbara ha detenido á tres sujetos mineros por recetar sospechas de que sean los autores de la muerte de la ótro sujeto residente en dicha mina.

Según parece, va tomando incremento en Granada la epidemia variolosa, hasta tanto, que hay barrios enteros infestados y son muchas las familias que sufren el terrible azote.

El jueves á las tres y media de la madrugada, el jefe de vigilancia de Granada, señor Ramos Bazaga, acompañado de dos agentes del cuerpo, entró en una posada para inspeccionar si se cumplían ó no las prescripciones relativas al servicio de viajeros.

El mozo de la referida posada, al ver entrar á aquella hora al Sr. Ramos y los agentes, sin que éstos le preguntaran, señaló una habitación diciendo: «allí están».

Sorprendido el jefe ante aquella salida del mozo, lo preguntó que quién estaba allí, á lo que respondió: —«Los que ustedes vienen buscando».

Entonces el Sr. Ramos se dirigió á la habitación llena de curiosidad y ¡oh desgracia! en ella estaban ocultando su amor una joven pareja de pichones, á quienes el tímido mozo involuntariamente había vendido.

La policía detuvo á los dos amantes, dando seguidamente cuenta del hecho á los padres de la novia.

Noticias locales

El día 7 del corriente á las cinco y media de la tarde dará principio en la parroquia del Sagrario una solemne novena á Santa Teresa de Jesús, en la que predicarán los siguientes señores: Dias primero, tercero, quinto, séptimo y noveno, el Sr. D. Juan Manuel Sanz y Sarabia, cura propio de la parroquia de San Nicolás; días segundo, cuarto, sexto y octavo, el señor D. Manuel Alvarez Franco, cura rector de esta parroquia. El día 15 á las ocho de la mañana será la comunión general; á las diez y media de este día será la función principal, terminando por la tarde estos cultos con la bendición de Su Divina Majestad.

El aplaudido actor y empresario D. Miguel Cepillo ha adquirido la exclusiva por un año para representar en las capitales de Andalucía la obra del distinguido novelista y aplaudido autor Sr. Martínez Barriónuevo, titulada Cain. La obra citada dará á conocer primeramente en el Gran Teatro de Córdoba, estrenándose después en Málaga durante la temporada que inaugurará el Sr. Cepillo el 20 de Noviembre en el teatro de Cervantes.

Ha estado en Olivares, con su familia, durante los días 29 y 30 de Setiembre pasado, el inteligente cantor D. José María Díaz Gomez, saliendo después para Málaga.

Mañana lunes se abrirá el pago en la caja del regimiento infantería de Soria, núm. 9, de las asignaciones dejadas por los individuos que sirven en el ejército de Cuba. Las horas de pago serán de nueve á once de la mañana y de dos á cuatro de la tarde.

En la casa de socorro de la plaza de San Francisco fué curada esta tarde una mujer que tuvo la desgracia de dar una caída y producirse en la cabeza una herida contusa que interesaba la piel y cuero cabelludo.

Por la comandancia de la guardia municipal se han dado las oportunas órdenes con objeto de que varias parejas de guardias acudan al barrio de Santa Cruz á fin de poner coto á los escándalos de los niños.

Entre los vendedores ambulantes que sitúan sus puestos en los alrededores del mercado de San Agustín existe gran descontento por haberlos obligado á que se establezcan dentro del edificio que para plaza de abastos existe, acarreándoseles grandes perjuicios.

Está completamente restablecido de la enfermedad que sufría el primer teniente de la Escuela Superior de Guerra, D. Sebastian de la Torre.

Desde mañana las horas de oficina en el muelle para el despacho de mercancías y de aduanas serán de nueve á doce de la mañana y de dos á cuatro de la tarde.

Se encuentra algo mejorado de la grave enfermedad que padece, el teniente coronel retirado Sr. Rodríguez Pacheco.

La cantidad recaudada por el Tesoro durante el día de ayer ascendió á 35.916'09 pesetas, correspondiendo de ellas á derechos reales 5.001'65, á cédulas personales 194, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 6.422'96, á Aduana 4.360'66, á consumos 1.154 y á redenciones militares 15.000.

En Guadalcanal riñeron dos sujetos llamados Luis Niza Aros y José María Janes Chaves, resultando el primero con una herida en la cara causada con una piedra y el Chaves con otra en el costado izquierdo producida con arma blanca. La Guardia civil detuvo á los contentidos ingresándolos en la cárcel á disposición del juzgado municipal de dicha villa.

En Estepa ha detenido la benemérita á Francisco Jimenez Diaz (a) Lechine, reclamado por el juzgado de instrucción de Morón como autor del robo de dos mulos de la propiedad de los Sres. Benjumes.

En la puerta del café de la Lola, de Estepa, fueron detenidos por la Guardia civil de aquel puesto los hermanos Antonio, Rafael y Manuel Reina Calenas (a) Malpeja, que con pistolas y navajas amenazaban á los transeúntes. La benemérita ocupó á dichos sujetos dos pistolas y una navaja.

En la calle de Pedrera de la villa del Arabal un sujeto llamado José García Martín (a) Corral, que sin duda alguna tenía resentimiento con Francisco Carmona, hubo de encontrarlo en dicha calle y sin que mediaran palabras guñas sacó una navaja, asestando alevosamente á Francisco Rodríguez. Una vez cometido el hecho el Corral se dio á la fuga, escondiéndose en una cochera, donde fué detenido por la Guardia civil, ocupándole la navaja con que cometió el delito. Dicho sujeto ha quedado en la cárcel á disposición del juzgado correspondiente.

Procedente de Granada ha venido hoy á Sevilla el senador del reino por Huelva D. Antonio García Ramos.

Esta tarde ha salido procesionalmente de la iglesia de Santa Catalina la venerada imagen de la Virgen del Rosario, siendo acompañada por muchos devotos.

Viajeros llegados hoy á Sevilla: Hotel de Roma: D. Salvador Moreno de Guerra, D. Antonio García Ramos, D. José Moreno, doña Gloria de Lorno y familia, D. José Darchena Colombo y señora, D. Emilio Malletera, D. Francisco Fenoll, D. Donato Guillen y Sr. Benjumes.

Hotel de París: D. Alejandro Sahlman, don Jorge Goheler, D. Julio Cobos, señor marqués de Villamarta y D. Lorenzo Martín de Robles.

Esta tarde varios muchachos se subieron en el kiosco que la empresa de la plaza de toros tiene establecido en la plaza de San Francisco para la venta de billetes. Uno de ellos, llamado José Castillo, tuvo la desgracia de caer, resultando con una fuerte contusión cerebral y varias contusiones que le fueron curadas en la casa de socorro del distrito.

Del 15 al 20 del corriente mes empezará la matanza de cerdos en esta ciudad.

El primer actor Sr. Ortas ha regresado á Cádiz.

En el negociado de Obras públicas de la secretaría municipal están de manifiesto las bases para la expropiación de la finca de la calle Velazquez necesaria para el ensanche de dicha vía. Por fin parece será un hecho esta mejora, tan solicitada por todos.

Mañana se reunirán en el Ayuntamiento los presidentes de las comisiones de Obras públicas y Asuntos jurídicos para ocuparse de varios que penden de su dictamen.

En el Ayuntamiento se sigue trabajando para que en breve sea un hecho la instalación del alumbrado eléctrico en todos los edificios municipales.

Durante las horas de la tarde de ayer la guardia municipal ocupó militarmente los alrededores de la Alameda de Hércules. No hubo pedrea.

Vapores corrientes de la Compañía Trasatlántica: El San Agustín salió el miércoles 30 de la Habana para New-York, el M. L. Villaverde para Cuba, el Santiago salió el miércoles 30 de la Habana para Puerto Rico, el Ciudad Condal llegó el jueves 1.º á Veracruz y el Monserrat salió el viernes 2 de Singapur para Manila.

Mañana lunes comenzarán las clases en el Instituto provincial de segunda enseñanza.

En el monasterio de Regia encuéntrase actualmente, restableciéndose de una cruel herida recibida en Zeitung, un fraile franciscano. Este religioso vivió morir de hambre á un hermano suyo, el que, como todos los que cayeron en poder de los armenios, negóse á abjurar de la fé católica.

El reverendo padre fray Miguel de Verasluz, de la orden de San Francisco, ha predicado hoy en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario, del Puerto, donde se ha celebrado esta mañana, con gran pompa, la anual función, costeadá por aquel municipio.

En la parroquia de la Magdalena dará principio esta noche, á las oraciones, una solemne novena en honor de Nuestra Señora del Rosario, que dedica á su titular la hermandad del Santo Rosario, Santísimo Cristo de la Conversión del Buen Ladrón y Nuestra Señora de Monserrat, la que será predicada por el rector padre fray Gerardo Moya, de la comunidad de franciscanos. El día 11, octavo de esta novena, á las diez de la mañana, será la función principal, estando el pangeitico á cargo del referido orador.

Ha sido muy solemne la función celebrada esta mañana en nuestra Basílica en honor de Nuestra Señora del Rosario. El prelado señor Spínola pronunció una elocuente y fervorosa oración patentizando los beneficios del Santo Rosario.

Por la agencia ejecutiva de esta ciudad se anuncia para el día 14 del corriente la subasta, por débitos de contribuciones, de la casa número 4 de la calle Píñilla, cuyo acto se verificará á las doce en punto de la mañana en las Casas Capitulares.

El rosario de la parroquia de San Vicente va esta noche del convento de San Leandro al de Maestre de Dios.

Se encuentran muy adelantados los trabajos de la pasadera que está instalándose en el río.

Esta madrugada robaron del muelle ocho lingotes de hierro de los Sres. Ibarra. Como autores de este hecho fueron detenidos en la prevención municipal Manuel Sierra Gonzalez, Rafael Castro Barrios, Rafael Zamano Tercero y Juan Cabezas Garcia.

Se han celebrado con gran solemnidad las fiestas á Nuestra Señora del Rosario en los inmediatos pueblos de San Juan de Aznalfarache y Camas. En ambos ha salido en procesión la milagrosa imagen acompañada de las autoridades y numeroso público. En Camas se corrió una capea de reses bravas. Gran número de personas de esta capital se han trasladado á las expresadas villas.

En la rampa del puente de Isabel II fué atropellado ayer, por los caballos de un carruaje, un individuo, que sufrió una herida en la región frontal y otra en la ingle, siendo curado en la casa de socorro de la calle Pureza.

Ha contraído matrimonio en Huelva el oficial de las obras del puerto de Sevilla D. Francisco Matarredona con la simpática y distinguida señorita Jacinta Perez.

Se cree que la plaza que ha quedado vacante en la plantilla del personal facultativo del Archivo de Indias de esta capital, por fallecimiento del Sr. Jimenez Placer, la ocupará nuestro querido amigo D. Pedro Riaño de la Iglesia, corresponsal en Huelva de El Noticiero Sevillano y archivero de aquella delegación de Hacienda, el cual hace tiempo la tenía solicitada. Muchos nos complacería que así sucediera.

En el mixto de hoy ha marchado á Cádiz el Sr. D. Juan A. Magaña, administrador de Hacienda de la provincia de Huelva.

La guardia en el Estado mayor de este cuerpo de ejército correspondiente en el día de mañana al primer teniente D. Jorge Fernandez de Heredia.

Se encuentra en Sevilla el letrado del Colegio de Huelva D. José Marchena y Colombo acompañado de su distinguida señora.

Hoy, día de San Francisco de Asís, celebran su fiesta onomástica, los señores Sanchez Pizjuan, marqués de Nervión, marqués de Villavelvístre, Gonzalez Alvarez, Bravo Lifian, marqués del Gandul, Caballero Infante, Fierro, Alonso y Losa, Garcia Espinosa, Isern y Mauri y Ruiz Martinez.

También celebran su santo la señora condesa viuda de Castilleja de Guzman y la condesa de Valdeinfantas.

Esta tarde ha salido procesionalmente de la parroquia de Santa Catalina la venerada imagen de Nuestra Señora del Rosario.

Mañana, á las dos de la tarde, se verificará en el salón de conferencias del Ayuntamiento el sétimo sorteo para amortizar noventa acciones de las emitidas por la corporación, para cubrir obligaciones del año 92 á 93. Al sorteo, que será ante notario, asistirán la comisión municipal de Hacienda y el sindicato de acreedores del municipio.

Mañana, á las ocho de la noche, debe reunirse en el Ayuntamiento la comisión de Hacienda, que despachará asuntos pendientes, entre ellos el de la moción del Sr. Velasco y Angule relativa al restablecimiento del juzgado del distrito de San Roman.

En los días 15 y 26 de Octubre se subastarán varias fincas de esta ciudad, por débitos de contribución territorial.

El día 8, á las dos de la tarde, se subastará en el Ayuntamiento la cosecha de naranjas de los paseos públicos. Para tomar parte en la subasta habrá que depositar en fianza la suma de 1.000 pesetas.

En el juzgado de la Magdalena se subastaron ayer varias fincas de bienes del Estado, declarándose desierta por falta de licitadores.

Se encuentra en esta capital el alcalde de Villamanrique D. Roque Diaz y Diaz.

En el callejón de las Moras, término de Mairena del Aljarafe, se cometió un robo por dos sujetos desconocidos, que se dieron á la fuga. Estos sujetos sorprendieron en dicho sitio, camino de San Juan de Aznalfarache, á María Cuevas Falcón, robándole á viva fuerza diez pesetas, único dinero que llevaba.

En los Cardales, término de El Pedroso, se inició un incendio, siendo pasto de las llamas diez fanegas de monte bajo y varios alcornoques, pinos y encinas, calculándose las pérdidas en unas cien pesetas. Como autores han sido detenidos Pilar Perez Portillo y Manuel Conde Martín.

Por uso de armas prohibidas han ingresado en el arresto civil dos sujetos, ocupándoseles una faja y una navaja de grandes dimensiones.

Un hombre de avanzada edad, que estaba algo ebrio, llegó esta mañana á una casa del barrio de San Roque, y cogiendo á dos muchachos, hijos suyos, procuró convencerlos para que se fueran con él. El más pequeño no opo ni gran resistencia á seguir á su padre, pero la niña, que es de más edad, se negó terminantemente.

Irritado el individuo en cuestión, intentó llevárselos á viva fuerza, lo que provocó una escena violentísima y dolorosa: los niños, tendidos en el suelo, pedían auxilio contra su padre, y éste, cada vez menos dueño de sí, procuraba en vano llevárselos.

Por fortuna, pasó en aquellos momentos el Inspector de vigilancia Sr. Clemán é hizo que los tres fueran con él Gobierno civil para dilucidar el caso en buena forma.

Ante el jefe de vigilancia, Sr. Valenzuela, declaró el padre que, desde hace tres años está separado de su mujer y que los muchachos vivían con ésta en la casa de sus abuelos. Durante ese tiempo no se le ocurrió reclamarlos y hoy, sin duda, renacieron sus sentimientos paternales y le impulsaron hasta á pretender violentar la voluntad de sus hijos.

Las manifestaciones de la muchacha no es posible trascribir, por su realismo.

El Sr. Valenzuela dispuso que los niños fueran acompañados por un guardia á la casa en que estaban; y al padre le amonestó para que no volviera á dar ese escándalo, advirtiéndole á la vez que podía acudir al juzgado en demanda de que le devolvieran sus hijos, si se consideraba asistido de derecho.

El último número de Moda y Arte es notable por las especiales condiciones que reúne para las señoras, modistas y bordadoras. Se publica los días 2, 12 y 22 de cada mes, y es el único periódico que cada año publica, además del número de grabados y texto, 36 figurines en color, 36 patrones, 38 hojas de labores de cuatro planas y 36 pliegos de novela. Se remite un número de muestra á quien lo pida por tarjeta postal á sus oficinas, casa de labores y artículos para bordar, Clavel, 1.—Madrid.

Mañana por la noche será la última exhibición del notable cinematógrafo, instalado en el café Snizo. La función será extraordinaria y en cada sesión se presentarán 12 fotografías, las más aplaudidas y salientes del repertorio.

Las eminentes médicas recetan con gran éxito el Elixir Rebing para la curación de las enfermedades del pecho y garganta. Calma la tos y la afección, impide que se fatigue el enfermo, le reanima y le da fuerza.

De venta: Farmacia del Dr. Delgado, Tetuan núm. 30.

Glandario ó café de salud, dos céntimos hecho en casa. Se sirve gratis en el Salón de El Tribuno, plaza de Villasis, núm. 6.

La Sociedad La Productora Exportadora de Naranjas celebrará Junta General extraordinaria el día 10 del actual á las dos de la tarde en el edificio de la casa Lonja.

LA CASA de muebles de SIMON MARCO, establecida en calle Zaragoza, 24 SE HA TRASLADADO A LA DE TARIFA, 8 (Junto á la Campana)

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO DEL DUQUE. Compañía ómica lírica. — A las 8, El caba boqueta. — A las 9, Los dioses del sacristán. — A las 10, Como está la sociedad! — A las 11, La Indu. — A las 12, La Indu.

Avisos oficiales Orden de la plaza del 4 de Octubre de 1896. Servicio para el día. Jefe de día: el teniente coronel de ingenieros, D. Antonio Palaez. Hospital y provisiones: el capitán de Alfonso XII, D. Felipe Acuña. Para los cuerpos de la guarnición, segundo turno. De O. de B. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibot.

Sección religiosa Santos de mañana.—San Plácido y compañeros mártires, y San Froilan, obispo. Liturgia.—El oficio y misa son de San Froilan, rito doble de segunda clase, color blanco. Cultos.—Misa y procesión de Animas en la parroquia del Sagrario, y en la iglesia de la O, misa, rosario de Animas y responso. Cuarenta-horas.—El jubileo se gana en las religiones de Madre de Dios.

Boletín comercial Mercado de cereales de Sevilla. CLASES Precios Reales Medid. ó pesos quintal fanega arroba fanega. Alfalfa rebasa... 28 á 30... 25 á 28... 12 á 14... 18 á 19... 17 á 18... 13 á 14... 14 á 15... 15 á 16... 16 á 17... 17 á 18... 18 á 19... 19 á 20... 20 á 21... 21 á 22... 22 á 23... 23 á 24... 24 á 25... 25 á 26... 26 á 27... 27 á 28... 28 á 29... 29 á 30... 30 á 31... 31 á 32... 32 á 33... 33 á 34... 34 á 35... 35 á 36... 36 á 37... 37 á 38... 38 á 39... 39 á 40... 40 á 41... 41 á 42... 42 á 43... 43 á 44... 44 á 45... 45 á 46... 46 á 47... 47 á 48... 48 á 49... 49 á 50... 50 á 51... 51 á 52... 52 á 53... 53 á 54... 54 á 55... 55 á 56... 56 á 57... 57 á 58... 58 á 59... 59 á 60... 60 á 61... 61 á 62... 62 á 63... 63 á 64... 64 á 65... 65 á 66... 66 á 67... 67 á 68... 68 á 69... 69 á 70... 70 á 71... 71 á 72... 72 á 73... 73 á 74... 74 á 75... 75 á 76... 76 á 77... 77 á 78... 78 á 79... 79 á 80... 80 á 81... 81 á 82... 82 á 83... 83 á 84... 84 á 85... 85 á 86... 86 á 87... 87 á 88... 88 á 89... 89 á 90... 90 á 91... 91 á 92... 92 á 93... 93 á 94... 94 á 95... 95 á 96... 96 á 97... 97 á 98... 98 á 99... 99 á 100... 100 á 101... 101 á 102... 102 á 103... 103 á 104... 104 á 105... 105 á 106... 106 á 107... 107 á 108... 108 á 109... 109 á 110... 110 á 111... 111 á 112... 112 á 113... 113 á 114... 114 á 115... 115 á 116... 116 á 117... 117 á 118... 118 á 119... 119 á 120... 120 á 121... 121 á 122... 122 á 123... 123 á 124... 124 á 125... 125 á 126... 126 á 127... 127 á 128... 128 á 129... 129 á 130... 130 á 131... 131 á 132... 132 á 133... 133 á 134... 134 á 135... 135 á 136... 136 á 137... 137 á 138... 138 á 139... 139 á 140... 140 á 141... 141 á 142... 142 á 143... 143 á 144... 144 á 145... 145 á 146... 146 á 147... 147 á 148... 148 á 149... 149 á 150... 150 á 151... 151 á 152... 152 á 153... 153 á 154... 154 á 155... 155 á 156... 156 á 157... 157 á 158... 158 á 159... 159 á 160... 160 á 161... 161 á 162... 162 á 163... 163 á 164... 164 á 165... 165 á 166... 166 á 167... 167 á 168... 168 á 169... 169 á 170... 170 á 171... 171 á 172... 172 á 173... 173 á 174... 174 á 175... 175 á 176... 176 á 177... 177 á 178... 178 á 179... 179 á 180... 180 á 181... 181 á 182... 182 á 183... 183 á 184... 184 á 185... 185 á 186... 186 á 187... 187 á 188... 188 á 189... 189 á 190... 190 á 191... 191 á 192... 192 á 193... 193 á 194... 194 á 195... 195 á 196... 196 á 197... 197 á 198... 198 á 199... 199 á 200... 200 á 201... 201 á 202... 202 á 203... 203 á 204... 204 á 205... 205 á 206... 206 á 207... 207 á 208... 208 á 209... 209 á 210... 210 á 211... 211 á 212... 212 á 213... 213 á 214... 214 á 215... 215 á 216... 216 á 217... 217 á 218... 218 á 219... 219 á 220... 220 á 221... 221 á 222... 222 á 223... 223 á 224... 224 á 225... 225 á 226... 226 á 227... 227 á 228... 228 á 229... 229 á 230... 230 á 231... 231 á 232... 232 á 233... 233 á 234... 234 á 235... 235 á 236... 236 á 237... 237 á 238... 238 á 239... 239 á 240... 240 á 241... 241 á 242... 242 á 243... 243 á 244... 244 á 245... 245 á 246... 246 á 247... 247 á 248... 248 á 249... 249 á 250... 250 á 251... 251 á 252... 252 á 253... 253 á 254... 254 á 255... 255 á 256... 256 á 257... 257 á 258... 258 á 259... 259 á 260... 260 á 261... 261 á 262... 262 á 263... 263 á 264... 264 á 265... 265 á 266... 266 á 267... 267 á 268... 268 á 269... 269 á 270... 270 á 271... 271 á 272... 272 á 273... 273 á 274... 274 á 275... 275 á 276... 276 á 277... 277 á 278... 278 á 279... 279 á 280... 280 á 281... 281 á 282... 282 á 283... 283 á 284... 284 á 285... 285 á 286... 286 á 287... 287 á 288... 288 á 289... 289 á 290... 290 á 291... 291 á 292... 292 á 293... 293 á 294... 294 á 295... 295 á 296... 296 á 297... 297 á 298... 298 á 299... 299 á 300... 300 á 301... 301 á 302... 302 á 303... 303 á 304... 304 á 305... 305 á 306... 306 á 307... 307 á 308... 308 á 309... 309 á 310... 310 á 311... 311 á 312... 312 á 313... 313 á 314... 314 á 315... 315 á 316... 316 á 317... 317 á 318... 318 á 319... 319 á 320... 320 á 321... 321 á 322... 322 á 323... 323 á 324... 324 á 325... 325 á 326... 326 á 327... 327 á 328... 328 á 329... 329 á 330... 330 á 331... 331 á 332... 332 á 333... 333 á 334... 334 á 335... 335 á 336... 336 á 337... 337 á 338... 338 á 339... 339 á 340... 340 á 341... 341 á 342... 342 á 343... 343 á 344... 344 á 345... 345 á 346... 346 á 347... 347 á 348... 348 á 349... 349 á 350... 350 á 351... 351 á 352... 352 á 353... 353 á 354... 354 á 355... 355 á 356... 356 á 357... 357 á 358... 358 á 359... 359 á 360... 360 á 361... 361 á 362... 362 á 363... 363 á 364... 364 á 365... 365 á 366... 366 á 367... 367 á 368... 368 á 369... 369 á 370... 370 á 371... 371 á 372... 372 á 373... 373 á 374... 374 á 375... 375 á 376... 376 á 377... 377 á 378... 378 á 379... 379 á 380... 380 á 381... 381 á 382... 382 á 383... 383 á 384... 384 á 385... 385 á 386... 386 á 387... 387 á 388... 388 á 389... 389 á 390... 390 á 391... 391 á 392... 392 á 393... 393 á 394... 394 á 395... 395 á 396... 396 á 397... 397 á 398... 398 á 399... 399 á 400... 400 á 401... 401 á 402... 402 á 403... 403 á 404... 404 á 405... 405 á 406... 406 á 407... 407 á 408... 408 á 409... 409 á 410... 410 á 411... 411 á 412... 412 á 413... 413 á 414... 414 á 415... 415 á 416... 416 á 417... 417 á 418... 418 á 419... 419 á 420... 420 á 421... 421 á 422... 422 á 423... 423 á 424... 424 á 425... 425 á 426... 426 á 427... 427 á 428... 428 á 429... 429 á 430... 430 á 431... 431 á 432... 432 á 433... 433 á 434... 434 á 435... 435 á 436... 436 á 437... 437 á 438... 438 á 439... 439 á 440... 440 á 441... 441 á 442... 442 á 443... 44

de D. Anastasio Martín, lidiado en nuestra plaza el día del Corpus del año 53; este animalito tomó 25 varas y despachó ocho caballos...

Complemento de este museo es el álbum empastado en 29 de Setiembre último, en el que el Sr. Bol recoge las firmas de los ganaderos...

SELIPE.

Modas



Traje de calle

Cuerpo abrochado por la espalda y con el delantero formando blusa adornada con dibujos de galón de oro. La falda adornada también con dibujos del mismo galón. Cuello y cinturón de terciopelo.

Noticias militares

Por real orden fecha 1.º del corriente han sido declarados aptos para el ascenso los cuatro tenientes coronales que siguen: D. Eduardo Bertran de Lis y Sancho, don Luis Rodríguez de Villamil, D. José Campos Gueta y D. Hipólito Fernández Balbuena.

Ha sido destinado a la plantilla del ministerio de la Guerra el capitán del regimiento de caballería de Villarrobledo D. Miguel Rodríguez Montes.

Incluido en el cuadro de inutilidades de 3 de Marzo de 1877 (O. L. núm. 88), carece de derecho a ingresar en el mencionado cuerpo ó igualmente al retiro como inutilizado en campaña...

Los segundos tenientes de la escala de reserva retribuida que a continuación copiamos pasarán a prestar sus servicios a los cuerpos que se expresan: D. Juan Verano Vergara, del segundo cuerpo de ejército, al regimiento de Soría, núm. 9.

Los capitanes generales de las regiones

Desde el día 1.º del actual ha empezado a regir el real decreto de 10 del mes próximo pasado, dividiendo el territorio de la Península en ocho regiones militares. Uno de los artículos de aquella disposición hace recobrar a las autoridades superiores de las regiones la antigua denominación de capitanes generales...

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio) Del extranjero El viaje del czar

Paris 4, 8 m. A medio día llegarán a Cherburgo los czares de Rusia y la gran duquesa Olga. Hay muchísimos forasteros y reina grandísima animación.

Limitarse a ordenar se pongan en conocimiento de los reporteros las noticias oficiales.

Proceso Bilbao 4, 12 t. El juez que instruye causa con motivo de la falsificación de billetes del Banco, ha telegrafado al gobernador de Madrid, con objeto de que sean conducidos a Bilbao los detenidos por ese mismo motivo...

Consagración de un obispo

Valencia 4, 1 t. En la Catedral se ha verificado con solemnidad grandísima la consagración del nuevo obispo de Menorca, doctor D. Salvador Castellote.

De Cuba

Madrid 4 (de 3 madrugada, urgente, a 9 m.) Un despacho oficial de la Habana dice que el destacamento de Lola rechazó al enemigo, haciéndole bastantes bajas.

Contra Maceo

Continúan las operaciones contra Maceo. Espéranse noticias importantes. Las fuerzas que persiguen al cabecilla mulato van entusiasmadas y deseosas de escarmentarle.

Después de victorias

El Imparcial se felicita de la excelente impresión causada por el resultado de los últimos combates. Evidencia el valor y la resistencia de nuestros soldados...

Cartel taurino

Madrid 4, 9-30 m. Los aficionados están contrariadísimos por lo que ocurre con el cartel de hoy, porque tampoco puede torear Mazzantini.

De crisis

Madrid 4, 5 t. (Urgente) Los íntimos del Sr. Sagasta dicen ha llegado a noticias de éste que el Sr. Cánovas piensa modificar ampliamente el gabinete.

Toros en Madrid

Madrid 4, 6 t. (Urgente) Con entrada regular y con bastante desanimación comienza la corrida. El primero de la tarde se llamaba Reinangao.

Caballos 14.

Parrón y Guerrerito muy trabajados. La entrada floja. La presidencia bien.—R

Toros en Madrid

Madrid 4, 6 t. (Urgente) Con entrada regular y con bastante desanimación comienza la corrida. El primero de la tarde se llamaba Reinangao.

Cogida de "Bonarillo"

Bonarillo, que sustituye a Mazzantini, hizo el traje verde y oro. Hace una faena breve y atropellada, demostrando muchas ganas de quedar bien.

Vencedor

El segundo es negro, braço. Con bravura y poder torea siete puyazos de Cigarrón, Albañil, el Inglés y el Chato.

Terceiros entorchados

Madrid 4, 4 30 t. (Urgente) Atribúese a un caracterizado ministerial la opinión de que se concederá pronto el tercer entorchado a los generales Azcárraga y Despujols.

El sueldo misterioso

Madrid 4, 4 40 t. (Urgente) En los círculos militares sigue comentándose el sueldo misterioso publicado por La Correspondencia, extrañándose que un periódico ministerial haya citado el nombre del general objeto del disgusto.

De crisis

Madrid 4, 5 t. (Urgente) Los íntimos del Sr. Sagasta dicen ha llegado a noticias de éste que el Sr. Cánovas piensa modificar ampliamente el gabinete.

Toros en Zafrá

Zafra 4, 6 t. Los toros de D. Felipe de Pablo Romero buenos, sobresaliendo el primero, segundo y sexto.

El telégrafo

Signe haciendo de las suyas, porque no hemos recibido aún los telegramas correspondientes a los toros tercero y cuarto.

ra manos a la obra: cada minuto que paso sin verla me parece un siglo. Según ama, Gastón, debe ser una mujer muy digna de ser amada.

á pesar de los impulsos contrarios de su corazón. Por un instante Flamberge había estado á punto de vencerse, pero el dominio que sobre sí tenía le hizo volver á lo que él juzgaba su deber.

incomprensible, así los sucesos prósperos como los adversos. Atravesamos todo París y nos detuvimos poco después de las doce delante de una gran casa que mi compañero dijo estar situada en la calle de Grenelle.

—¡Sols la prenda querida de mi corazón! He buscado en el cementerio de Saint-Germain la sepultura donde reposan juntos vuestro padre y vuestra madre y les he jurado que seréis dichosa. Agénora palideció y guardó silencio.

—¡Me compadeceis, no es verdad? Flamberge llevó con ternura aquella mano á sus labios y murmuró: —¡Me compadeceis, no es verdad?

SECCION DE ANUNCIOS

REVERENDOS PADRES BENEDICTINOS. Los legítimos chocolates de los RR. Padres Benedictinos son el mejor, más nutritivo y agradable de los alimentos.

VINO NOURRY. YODO y TANINO a la vez Depurativo y Fortificante. DEBILIDAD GENERAL, ANEMIA, LINFATISMO, ENFERMEDADES DEL PECHO.

EL PREPARADO MAS NOTABLE Y ÚTIL DEL MUNDO! CITRATO DE MAGNESIA KING. La primera introducida en Europa. Ha merecido la aprobación de los más eminentes médicos de Europa.

EL FENIX. COMPANIA FRANCESA DE SEGUROS. CONTRA INCENDIOS SOBRE LA VIDA. Fundada en 1819.

GLANDARIO O CAFÉ DE SALUD. Recomendado por todas las eminencias médicas. HIGIÉNICO.—AGRADABLE Y ECONÓMICO.

Biblioteca publicada por "El Noticiero Sevillano".

Table with 2 columns: LINEA DE LAS ANTEILLAS, LINEA DE FILIPINAS. Lists destinations like Pinar del Rio, Cienfuegos, Havana, etc.

PORTFOLIO DE FOTOGRAFIAS. ESTÁN DE VENTA LOS CUADERNOS DESDE EL 1 AL 20.

70 céntimos cuaderno DE 16 vistas. ADVERTENCIA IMPORTANTISIMA. 320 magnificas vistas POR 14 pesetas. Nuestro contrato con la Casa Editorial terminó el día 27 del pasado mes.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA. LINEA REGULAR DE VAPORES. Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.

ELIXIR DIGESTIVO DE PEPSINA DE GRIMAULT Y C. D. Bliciosa preparación que suple en el hombre la falta de jugo gástrico, elemento indispensable de la digestión.

Se arrienda la casa calle O'Donnell 21. Se arrienda la casa principal calle Jesús, 7. CRISTALES PLANOS de todas clases y tamaños.

Table listing book titles and authors: LA MUERTA EN VIDA, LA CONDESA DE BARRON, LA DUQUESA CLAUDIA, LA RESUCITADA, etc.

ALMONEDA. Varios muebles, sillas, macetas. Casa particular, con amplias y buenas habitaciones.

SE VENDEN MESAS. Se desea adquirir en propiedad un pueblo de la provincia de Sevilla.

Pérdida. Veinticinco pesetas de gratificación al que presente en la calle Pescadores, número 11, un perro chato, ratón color canela, etc.

LA NUBIANA. Acreditada agua instantánea para teñir el cabello y la barba.

475 BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO. Aquí se detuvo un instante, sonrió con melancolía y prosiguió: «Yo para arrojarme delante de aquella divinidad! ¿Habéis amado alguna vez, señorita?»

EL PREL DE AVENTUREROS 475. gida de Flamberg, tan contraria de lo que había esperado, no podía tener explicación natural, y sentíase humillada y desesperada por haber dado tal paso.

474 BIBLIOTECA DE EL NOTICIERO SEVILLANO. cilaba, y entretanto procuraba dominar su corazón apasionado. Era el tiempo además en que las jerarquías ejercían un imperio tiránico hasta en aquellos mismos que protestaban de su despreocupación.

EL PREL DE AVENTUREROS 474. tomó formal y dijo señalando a la puerta de salida: «Para pasar por ahí, será preciso manejar la espada, y no creo que vos os queráis ocupar de ese asunto: en cambio a mí estas cosas me estorban, y lo más natural es que cada uno reciba su traje.»

Vertical text on the right edge of the page, including page numbers and other publication details.